Die "Alpenliga 2017 "

Sie war einmal – so kann man sagen die Alpenliga – nach 11 Tagen! Gemeinsam schön – so war die Zeit, auch wenn die Mass mal z'kurz, mal z'weit. Wenn man bedenkt, daß 188 Schützen sich plagen mußten und auch schwitzten, in harten 660 Stunden haben sie die Kraft gefunden um 74.000 Schüsse loszulassen das ist enorm und kaum zu fassen! Gehatscht ist dann auch noch ein jeder, unglaubliche 16 Kilometer! Am Ende ging's – das wissen wir, beim letzten Spiel auch um ein Bier! Wenn somit jeder – nur der Herrn pro Runde hat 2 Bier ganz gern, dann haben – zirka über'n Daumen 3.000 Bier gekühlt den Gaumen! Das sind – wer will's schon wissen: so stolze 150 Kisten! Somit ist klar – das ist ein G`schäft für'n Sponsor Kaiserbier – ganz recht! Doch ganz im Ernst – ein jeder hat es g`spürt wozu die Alpenliga führt! Bei diesem Wettkampf mit dem Stock wird höchste Leistung rausgelockt! Man(n +Frau) lernt mass'n und zielen und das wichtigste – mit nander spielen! Die Freundschaft unter den Vereinen ist deutlich g'wachsen - alle meinen! Egal ob aufg'stieg'n oder abi'gloant – ein jeder Teilnehmer der moant : des tollste is - i war dabei bei dieser Alpenliga-Schiaßerei! Für alles - DANKE - es war schön, bis nächstes Jahr – wenn wir uns wiederseh'n!



